
Frau Bäsch (SPD Fraktion) fragte, wie der Prozess der Stellenbewertung grundsätzlich
erfolge und ob die Stellenbewertung als begründende Unterlage den Vorlagen
grundsätzlich beigefügt werden könne.

Herr Doğan (Dez. III) antwortete, dass man zukünftig diesen Prozess ausführlicher
vorsehen werde, damit ersichtlich, sei warum diese Stelle zur Bewertung anstand.


